

Proyecto piloto para fomentar la movilidad de artistas

Publicado 27-03-2009

A finales de 2008, el Parlamento Europeo aprobó una nueva línea presupuestaria para el año 2009 destinada a un proyecto piloto de la Unión Europea para promover la diversidad cultural, reducir los desequilibrios e impulsar el diálogo intercultural mediante la financiación de planes y programas de movilidad de artistas a escala de la UE.

Para este fin, se ha publicado una nueva convocatoria de propuestas el 4 de marzo de 2009, cuya fecha límite de solicitud será el 15 de mayo de 2009.

[Más información y formularios](#)